

Stand PPP à Grimaud (Var), le 18 mai 2023

Nous avons retrouvé avec bonheur les animaux de la ferme géante installée dans le pittoresque village de Grimaud dans le Var, où nous participons depuis plusieurs années à la fête de la laine du jeudi de l'Ascension.

Cette journée a été encore une fois une belle rencontre avec le public venu nombreux pour découvrir le travail de la laine, beaucoup d'enfants venus rencontrer les animaux en liberté sur la place du village, et pour participer aux ateliers autour de la laine.

Nous n'étions pas trop de 3 à animer le stand, Rachel, Kristina et moi, occupées à la vente, l'explication de notre projet, les démonstrations de filage, et les ateliers de fabrication d'araignées de laine, de tissage et de filage. Rachel conjugait filage au rouet et explications, tout en essayant de contrôler l'ardeur des enfants qui couraient après les lapins tentant de trouver un peu de calme sous notre table. Quant à Kristina, elle s'occupait des ventes tout en tricotant debout, répondait aussi aux questions et prodiguait ses bons conseils aux tricoteuses choisissant les écheveaux sur notre table Pédaler Pour la Paix.

Nous avons aussi pu apprécier les échanges avec les amies du stand voisin de la Ferme du Lambert, située à Collobrières dans le Var. La ferme du Lambert valorise depuis peu la laine de son troupeau de brebis Mourerous, et proposait sur son stand la première production de leur laine locale filée la filature de Valgaudemar, ainsi que des ateliers tissage et feutre.

La recette de cette belle journée s'élève à 639,80 euros, grand merci aux participantes, et aux fileuses qui nous ont envoyés de si beaux écheveaux, dont la diversité et la variété me réjouit toujours autant!

*Annick*



